

NOV. 30 1978

EL DIA

Informan a Juan Carlos sobre la situación sindical de Argentina

EL DIA 30-11-78

(AFP, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 29 de noviembre.—El dirigente peronista Juan José Taccone interiorizó hoy al rey Juan Carlos de la situación de varios gremialistas secuestrados y desaparecidos en la Argentina.

Al retirarse de la entrevista que le concedió el monarca español, Taccone dijo que "recordé en la conversación, a nuestro compañero secretario general de Luz y Fuerza, Oscar Smith, secuestrado hace 8 años y otras situaciones que viven compañeros del movimiento obrero argentino".

Taccone señaló que había concurrido a visitar al rey en representación de la Fundación de Estudios Iberoamericanos, y que le había entregado a Juan Carlos un libro en el que están sintetizadas las opiniones "de 2 grandes líderes conductores de Argentina que fueron Hipólito Yrigoyen y Juan Perón".

Asimismo, el rey de España saludó hoy a los miembros de la Liga Argentina por los Derechos del Hombre, a los que había recibido en la embajada española el ministro

de Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja Aguirre.

Entre tanto, el diario *La Nación* dijo hoy que ha surgido una disensión entre las delegaciones de Argentina y España, que redactan una declaración conjunta sobre los derechos humanos.

La declaración conjunta será dada a conocer mañana, último día de la visita oficial de los reyes de España, a Argentina.

NUEVA REUNION ARGENTINO-CHILENA

Por otro lado, Argentina y Chile formalizarán un nuevo y quizás definitivo encuentro para elegir un tercer país que actúe como mediador en sus diferencias limítrofes australes, el 12 de diciembre próximo en Buenos Aires, se anunció oficialmente hoy aquí.

La decisión, difundida este mediodía simultáneamente en Santiago y esta capital, fue adoptada ante la aceptación argentina de la propuesta del régimen trasandino para una reunión de los ministros de Relaciones Exteriores formulada la semana última.

UNO MAS UNO

▷ El líder obrero Taccone denunció secuestros al rey A pedido de Juan Carlos, Videla liberará a un grupo de prisioneros políticos españoles

BUENOS AIRES, 29 de noviembre (AP, Latin y EFE). — El canciller español Marcelino Oreja anunció hoy que el gobierno argentino liberará a los presos políticos españoles sometidos a proceso, "en atención al interés demostrado por su majestad el rey Juan Carlos I de España".

La declaración no menciona el número de beneficiados con esta medida, pero se sabe que son seis los ciudadanos españoles procesados en Argentina. Los liberados serán repatriados a España.

El rey Juan Carlos saludó esta mañana a los miembros de la Liga Argentina por los Derechos del Hombre, que

habían sido recibidos antes en la embajada española por el canciller español Marcelino Oreja.

Los miembros de la liga conversaron durante 20 minutos con Oreja, a quien le expusieron la situación de los derechos humanos en Argentina.

Por otra parte, en una audiencia que el soberano concedió al dirigente peronista Juan José Taccone, éste denunció la situación de los sindicalistas secuestrados y desaparecidos en Argentina.

El monarca platicó también con el octogenario líder Claudio Sánchez Albornoz, ex presidente de la República Española en el exilio, que reside

aquí desde hace décadas.

Antes de todas estas audiencias Juan Carlos I recibió el título de Doctor Honoris Causa de la Universidad de Buenos Aires.

Durante la ceremonia el rey dijo: la tierra en que nacemos es nuestra patria diferente; la lengua en que hablamos es nuestra patria común".

"Dentro del área del castellano no tenemos mercado común, pero hay un mundo en común y lo podemos comprobar cada día", añadió.

Más tarde, los reyes de España viajaron en helicóptero a la localidad de San Antonio Areco, a 150 kilómetros de esta capital, donde los esperaba

un agasajo criollo.

Mientras, el diario local *La Nación* señaló que existen diferencias entre las delegaciones argentina y española para redactar la declaración conjunta sobre derechos humanos que será dada a conocer mañana, al término de la visita de Juan Carlos y Sofía.

"Voceros allegados al grupo de funcionarios que acompañan al rey dejaron entrever que su posición respecto a los derechos humanos debía tener presente la situación de España, en tanto la opinión argentina tendía a no hacer distinciones entre quienes apelan a la violencia por motivos políticos y otras razones", escribió el diario.